

「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」

ニュースレター



おまかせください！！

2024 第178号



ニュースレターをご覧いただきありがとうございます。長坂利昭です。

【X、フェイスブック、Instagramを公開しています。QRコードからどうぞ！上神谷とは別のアカウントなので、ぜひ両方フォローしてくださいね！】

■町おこしを担う「スポーツ」

10月6日。サッカーJ2リーグ長崎対大分の試合が行われました。

舞台はこの試合が“こけら落とし”となる長崎「ピーススタジアム」。JR長崎駅から徒歩10分程の場所に建てられたサッカー専用の新スタジアムです。

「ピーススタジアム」の特徴はやはり客席からピッチまでの距離。最短で5mだそうです。私も中継を見ましたが本当

に近い。前方の席だと自分もピッチに立っている感覚でしょうね。

更にはスタジアム直結のホテル、オフィスビル、ショッピングモール、そして様々な用途に対応するアリーナも新設。周辺一帯は「長崎スタジアムシティ」の名称で再開発され、今、長崎駅周辺は大きな転換期を迎えているようです。

私も2年連続で行った北海道日本ハムファイターズの新球場“エスコンフィールド”もそうでしたが「スタジアム」や「スポーツ」が町の中核を担い、独自の特徴、生活、文化を生み出そうという取り組みが増えてきたと感じます。



（長崎の写真はないので・・・すみません。エスコンの写真で）

試合がない日でもスタジアム内に入場可能にしたり、併設の施設利用や飲食、買い物も出来たり。そうすると地方の一つの問題「雇用」も生み出せますね。また、いざ災害が起きた際には避難所として活用出来る計画だそうです。

昔からスタジアムのような“箱物”で町の活性化を図ろうとする動きはありましたが、エスコンやピーススタジアムはもう一歩進んだ形で、地元民の日常も考えつつ建てられたのが理解出来ます。

そういう点で、これら二つの規模には及びませんが、私の住む稲城にも読売ジャイアンツが主体となって「ジャイアンツタウン」の建設を進めているので、どのようになるか楽しみです。

府中市も日本屈指の“ラグビーの街”ですから、ラグビーに関連した街づくりがされると良いなと思います。

書きながら「分野は全く違うけど、三商事にも何か活かすことは出来ないかなあ」と考えているんですが、まだ何も浮かびません（苦笑）。“三商事だからこそ”を今後も考え続けたいと思います。

[心の声] 長崎かあ。20数年前に一度だけ行ったけど、また行きたいなあ。



こんにちは！
現場作業を担当しています金子久嗣です。

過ごしやすい日々が続き、作業もスムーズに進めることが出来ていますが、夕方暗くなるのが早くなってきました。秋を感じています。

季節の変わり目に家族で代わる代わる風邪をひいていましたが、とにかく明るくうるさい日々を過ごしていました。

土日は基本、子供のサッカー。それ以外で出掛ける事が減ってきましたが、送迎を含め親子で楽しく頑張っています。

小学二年生になりポジションやパス回しも覚えてきた長男は相変わらずおっとりな性格で控えめにプレーを。

一方、幼稚園年中の次男は小学一年生の練習に交じり、持ち前の運動神経でとにかく走り回ってゴールを狙っています。兄弟でこんなにも性格の違いがプレーに出るんですね。

また一カ月、健康に安全第一で頑張りますのでよろしくお願いいたします。



こんにちは！
現場作業を担当し
ています高野健次
です。

先日は、あるご縁がきっかけで三商事
としては珍しい“東村山市”のお客様宅
で作業をさせていただき、いつもとはち
よっと違った日々を過ごしました。

今後はまた府中市内のお客様が続く
予定です。気分を新たにまた一カ月頑張
ります！どうぞ宜しくお願いします。



ご覧いただきありがとうございます
代表の上神谷（かみかべや）裕治です。

【X、フェイスブック、インスタグラムを公開してい
ます！顔写真右のQRコードからどう
ぞ！長坂とは別のアカウントなので、ぜ
ひ両方フォローしてくださいね！】

■足場作業を「中止」にする場合も

足場の設置、解体の作業というのは、
あらかじめ日を設定して行うわけです

が、場合によってはやむを得ず、当日で
あっても中止する場合があります。

足場業者の作業の流れ、交通事情から
到着が遅れてしまう場合です。あまり無
いケースなのですが「この時間から始め
ても暗くなってしまい、かえって危ない」
「ご近隣への影響」などを考えての判断
をします。

22年このお仕事をやってきて、過去
に2度ほど「こんな時間まで何やってん
だ！」と、ご近隣からお叱りをうけてし
まったこともあります。

確かにこのうちの一回は「雪の影響」
ということもありましたが、さすがに夜
7時、8時まで作業をされてはご近隣の
方からのお叱りもわかります。

この経験から「どう考えても明るいウ
チには作業終了とならない」と判断した
場合、「今日は中止にしてください」と
足場業者に指示することもあります。作
業する方や、お客様のお住まいへの安全
性を考えてのことです。

足場業者、そして都度立ち会っている
私や長坂も改めて予定を組み直さない
といけない・・・ということもあるので
すが、それは止む無しと判断します。

この際、当店の方で情報を整理し、お客様にもお伝えし、ご相談した上で作業方針を決定します。

「それなら今日無理にやらず、別の日にしてほしい」というご意向であれば、可能な限り段取り良く予定を組み直しますので、遠慮なく私もしくは長坂に言ってください。

・・・と色々書きましたが、このような事態になることはとても稀。基本的には予定された当日に作業が終えられるよう、足場業者と共に協力し作業を進めています！



■読者様限定プレゼント企画継続中！

読者様への日頃の感謝・・・の限定プレゼントを継続中です！

・ニュースレターの読者さんで、当店に塗り替えのご成約をしていただいた方に『ハーゲンダッツ』ギフト券4000円相当

・ニュースレターの読者さんが、当店にお客様をご紹介していただき、ご成約となった場合、双方に同ギフト券2000円相当・・・を差し上げます！

~~~~~

発行者 地元の塗装店 『三商事』  
代表 上神谷裕治（かみかべや ゆうじ）  
記事 上神谷裕治 長坂利昭 金子久嗣 高野健次  
住所 府中市紅葉丘1-1-15  
TEL、FAX 042-365-1402  
または 090-1504-8833  
kamikabeya0912@gmail.com

ホームページ <https://sanshouzi.net/>

（こちらのQRコードからどうぞ⇒）



X、Facebook、Instagram も公開中！

~~~~~

府中市制施行70周年シンボルマーク&キャッチコピー



Fuchu 70th Anniversary

府中市は2024年4月 市制施行70周年を迎えました！